

AWS GenAI Loft : poolside, Anthropic et Meta partagent leur vision de l'IA générative

Avec plus de 25 ans d'expérience en matière d'IA, Amazon Web Services s'engage dans la mise à l'échelle de l'IA générative, grâce notamment à des sessions immersives menées par des pionniers et des visionnaires de l'IA dans le cadre de son GenAI Loft qui est ouvert depuis le 8 octobre et jusqu'au 25 novembre prochain à Station F. Retour sur la table ronde avec Poolside, Anthropic, Meta et Eurazeo qui a eu lieu le 23 octobre dernier.

Temps de lecture : minute

15 novembre 2024

230 millions de dollars. C'est le montant qu'a décidé d'engager AWS pour répondre aux enjeux stratégiques de développement de l'IA générative. L'objectif : aider les startups à se lancer et pouvoir se développer, en leur fournissant les éléments dont elles ont besoin pour lancer de nouvelles applications d'IA. Cet effort est dans la continuité de l'engagement d'AWS auprès des startups depuis plus de 18 ans, ce qui conduit aujourd'hui 96% des licornes en IA/ML dans le monde à choisir AWS.

Pour donner corps à ses ambitions, AWS propose notamment un GenAI Loft pour fournir aux startups, développeurs et passionnés les moyens d'apprendre, créer et tisser des liens. Lancé le 8 octobre 2024 à Station F pour deux mois, il leur offre ainsi un accès pratique aux produits et services d'IA, des sessions exclusives avec des partenaires de premier plan et de précieuses opportunités de réseautage avec des investisseurs et des pairs. Le 23 octobre dernier par exemple, une table ronde réunissait poolside, Anthropic, Meta et Eurazeo pour partager leurs

expertises sur le sujet de l'IA. *"L'un des principaux enjeux de l'IA est comment est-ce que les entreprises vont pouvoir s'approprier cette formidable technologie et la mettre en pratique à l'échelle. C'est pour cela que nous organisons ce genre d'événements, en permettant à nos clients d'échanger avec ces formidables acteurs sur leurs enjeux business."*

partage Lucas Fialaire, GenAI VC Business Developer AWS et modérateur de cette table ronde

La collaboration entre experts IA et les personnes impliquées sur le terrain

Avec la sortie en juillet 2024 de Llama 3.1, Meta a ainsi choisi de mettre son modèle d'intelligence artificielle en version open source pour une adoption plus large par les développeurs et donc des améliorations plus rapides, comme Linux à l'époque dans le domaine des systèmes d'exploitation. Ce modèle est également disponible sur Amazon Bedrock, apprenait-on lors de la table-ronde. Zacharie Delpierre, product manager de la multinationale, insiste aussi sur l'importance d'une collaboration étroite entre experts en IA et les personnes impliquées sur le terrain, car *« il y a beaucoup de risques et d'opportunités à prendre en compte et que seules les personnes qui font ce travail ont les connaissances nécessaires pour le faire »*.

Pour Eiso Kant, cofondateur et CTO de poolside, *« Les plus grandes entreprises ont pour ambitions d'avoir accès à des modèles qui deviennent leur modèles, adaptés à leurs cas d'usages. Pour que cela soit possible ces clients exigent les plus hauts standards en matière de sécurité et de confidentialité. poolside donne exactement ces capacités aux entreprises : créer leur couche d'intelligence logicielle dédiée, déployée dans leur environnement, même les plus complexes, sous leur contrôle »*. La startup vient de lever 500 millions d'euros pour une IA capable de générer du code à partir de simples requêtes en langage

naturel, et vise à révolutionner le développement d'applications et de logiciels.

Un avenir transformateur potentiellement magnifique

Au-delà du développement technologique de l'IA générative qui « *nous réserve un avenir transformateur potentiellement magnifique* » comme le souligne Frances Pye, responsable des partenariats pour l'Europe, le Moyen-Orient et l'Afrique chez Anthropic, il s'agit aussi de « *le faire de manière sûre et responsable, tout en repoussant les limites des capacités des modèles* ». L'entreprise fondée en 2021 par d'anciens membres d'OpenAI, et dont les modèles sont également disponibles dans Amazon Bedrock, est en effet spécialisée dans le développement d'intelligences artificielles générales et de modèles de langage, notamment Claude, leur assistant IA phare capable d'analyses complexes, de codage et de conversation naturelle tout en maintenant des normes élevées de sécurité et de fiabilité. Son approche novatrice d'IA constitutionnelle est d'associer technique et éthique dès la conception de ses algorithmes.

Côté financements, le secteur est en train de se structurer notamment sur le vieux continent. « *En tant que VC européen, nous essayons de nous appuyer sur un bon réseau d'entreprises en Europe. Beaucoup d'entre elles viennent également chez nous ou investissent chez nous pour avoir accès aux technologies d'IA et acquérir des connaissances sur ces technologies. L'idée est de les inciter à essayer la solution de manière plus sérieuse et à la mettre en œuvre* » témoigne Thomas Turelier, Directeur Investissement chez Eurazeo, un groupe d'investissement européen qui gère 35.5 milliards d'euros d'actifs diversifiés et accompagne des entreprises émergentes dans le domaine de l'IA tels que Mistral AI, H Company ou Aqemia.

Pour clôturer l'AWS GenAI Loft, AWS organise l'[AWS GenAI Day](#) le 25

novembre prochain à Station F. Au programme: une Keynote à laquelle on retrouvera poolside, mais aussi Hugging Face, Yseop, FlexAI, Accenture et Bureau Veritas, des sessions Tech, Business et Startups, ainsi que des Démos, et des stands partenaires, startups et experts AWS. Lors des sessions de l'après-midi, Eurazeo et d'autres VCs seront également présents pour un panel sur les tendances d'investissement dans l'IA générative et un Demo Day spécial pitches de startups GenAI. Pour vous inscrire, [c'est par ici](#).



MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

Article écrit par Maddynews avec AWS